



2 Pièces

57 m²

Réf. 1545 JH

1 485 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement de 57m2 situé dans la prestigieuse résidence du Gray d'Albion à quelques mètres de la Croisette. Belle terrasse d'environ 12m2 exposée Sud Ouest avec aperçu mer. L'appartement se compose d'une entrée avec placard, une spacieuse pièce à vivre avec cuisine ouverte. Une chambre ensuite avec salle de bain et dressing. Un parking intérieur au sein de la résidence. Position idéale pour un investissement locatif, Palais des Festivals à 150m

Apartment of approximately 57m2 located into the prestigious building of Gray d'Albion at few meters to La Croisette. Beautiful terrace of 12m2 south west exposed sea overview. The apartment is composed by an entrance with cupboard, a spacious living room with an opened kitchen. Ensuite bedroom with bathroom and dressing. One indoor parking place into the building. Perfect position for a rental investment, 150m to Palais des Festival.

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

